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青 木 コ ン ク リ ー ト ㈱ ㈱ 大  角 

井口生コンクリート工業㈲ ㈱大巧コンクリート工業 

市 川 菱 光 ㈱ ㈱ 多  摩 

植 木 生 コ ン ㈱ 東 京 エ ス オ ー シ ー ㈱ 

㈱ 内 山 ア ド バ ン ス 東 京 コ ン ク リ ー ト ㈱ 

内山コンクリート工業㈱ 東 京ﾄ ｸﾔ ﾏｺﾝ ｸ ﾘｰ ﾄ ㈱ 

神 奈 川 秩 父 レ ミ コ ン ㈱ ㈱東京菱光コンクリート 

カ ナ リ ョ ウ ㈱ 東 京 湾 岸 産 業 ㈱ 

㈱川崎内山アドバ ンス ㈱ ト ウ ザ キ 

川崎宇部生コンクリート㈱ 豊 川 興 業 ㈱ 

川崎徳山生コンクリート㈱ 日本強力ｺﾝｸﾘｰﾄ工業㈱ 

河島コンクリート工業㈱ 日 立 コ ン ク リ ー ト ㈱ 

関東宇部ｺﾝｸﾘｰﾄ工業㈱ 船 橋 レ ミ コ ン ㈱ 

関 東 コ ン ク リ ー ト ㈱ 松 戸 生 コ ン ク リ ー ト ㈱ 

桐 生 レ ミ コ ン ㈱ 溝 口 瀬 谷 レ ミ コ ン ㈱ 

埼 玉 エ ス オ ー シ ー ㈱ 宮 松 エ ス オ ー シ ー ㈱ 

三多摩ｱｻﾉｺﾝｸﾘｰﾄ㈱ む さ し の 生 コ ン ㈱ 

宍戸コンクリート工業㈱ 武蔵菱光コンクリート㈱ 

城 北 小 野 田 レ ミ コ ン ㈱ 柳 下 生 コ ン ㈱ 

上 陽 レ ミ コ ン ㈱ 八 洲 コ ン ク リ ー ト ㈱ 

鈴木コンクリート工業㈱ 横 山 産 業 ㈱ 

芹 澤 建 材 ㈱ 吉 建 エ ス オ ー シ ー ㈱ 

第 一 コ ン ク リ ー ト ㈱ 吉 田 建 材 ㈱ 

 

新春を迎えて

生コン産業の変革期 - 持続的発展のために -

新年明けましておめでとうござい

ます。街中にはインバウンドの人々

が多数見られ、我々の生活もコロナ

禍以前の状況に戻った感があります。

皆様におかれましては穏やかな新年

をお迎えのこととお慶び申し上げま

す。 

年頭にあたり組合員の皆さまとご

家族のご健勝をお祈りするとともに、
生コン業界を次世代に繋げていくた

めにも組合員の皆様と一丸となって

更なる改革に取り組んでいきたいと
思っています。生コン産業は大きな

変革期を迎えています。未曾有の経

済環境を乗り越え、素晴らしい年に
なるよう共に挑んでいきましょう。 

さて、東京協組はセメントを中心

とした諸資材、燃料の高騰などを受
け昨年４月までに３回、計 6,000 円

／㎥の生コン値上げを実施し、需要

家様からはご理解をいただいている
ところですが、令和６年になっても

今春からのセメント 2,000 円／t 値上

げの発表、骨材の継続的な値上げ要

請、物流費、人件費、産業廃棄物処理

費の上昇などコスト高に追いついて

いないのが現状です。このコスト負

担は自助努力では賄いきれません。 

これらを受け、本年 4 月より 3,000

円／㎥の価格改定を実施します。ま

た組合員の仕入れ価格増額のため金

融機関からの借入れの追加継続も決

定しました。2022 年から通算 4 回目
の値上げとなります。登録販売店様

には大変なご苦労をお掛けしており

ますが何卒ご理解頂きたく存じます。 

一方、出荷数量においては、大規模

再開発工事が本格化することを見込

んで本年度は 300 万㎥を想定してお

りました。しかし工期の⾧期化、着工

の遅れや見直し、作業員不足、残業の

上限規制などの働き方改革等の影響

に加え、軽量骨材の供給不足、超高強
度コンクリート用の硬質砂岩の出荷

制限もあり、当初想定を下回り 270

万㎥程度となる見込みです。令和 7 年
度も大きな周辺環境の変化はないと

思われ、前年並みの出荷を見込んで

います。 
このような状況の下、令和 7 年度

は以下の 4 点を最重要施策として取

り組んでまいります。 
 

前述のとおり、本年４月から定価

25,000 円／㎥への価格改定を実施い

たします。本改定により 2023 年より

実施している 1 年間の期間契約によ

る出荷ベースの更なる定着を図りま

す。これは⾧期化する大型物件が増

えてきていることや大幅な経済変動

に対応するために年度ごとに価格を

契約する方式です。協組、組合員が持

続的に発展していくため、協組員は

一丸となって取り組んでいます。需

要家様にはご理解を深めていただく
よう引き続き説明してまいります。 

4 年連続の価格改定や出荷ベース

の契約をお願いするからには高品質

の生コンを安定供給することが必要

です。引き続き運転手確保に努める

とともに協組員、輸送会社、セメント

メーカー、骨材業者との連携を強化

していきます。特に供給不足が懸念

される軽量骨材、超高強度コンクリ
ート用の硬質砂岩については情報の

収集に努め、協組としてできる限り

の対応をしていきます。 

本年 4 月より完全週休 2 日制を導

入いたします。我々生コン業界は高

齢化が進み、人材確保に苦労してい
ます。生コン業界が継続していくた

めには若い人材が入ってくる業界に

しなければなりません。若い人材が
率先して働きたいと思える業界を目

指し、まずは完全週休 2 日制をその

一歩としたいと考えています。 

また、30 年ぶりにスライド表を改

定します。様々なコストを見直し、現

状に合わせたものとしました。需要

家様にはご理解いただくべく説明し

てまいります。 

東京協組は残コンに関して、削減
していただくことを目的に昨年より

最後の 1 台を有償化しましたが、 一

向に数量の減少が見られません。

一方、産業廃棄物処理は業者より引

き取り金額の大幅な増額と受け入れ

制限を求められています。このまま

では生コン工場の出荷にも影響しか

ねません。今回戻りコン、残コン、キ

ャンセル料の改定をいたしますが、

協組が利益を上げるのではなく、削
減をしていただくのが趣旨でありま

す。需要家様にはご理解いただくべ

く説明してまいります。 
 

ここ数年、原材料費の高騰、需要の
低迷により、セメントも生コンも量

で稼いできた時代が大きく変わって

きています。この変動期の中にあっ
て、重要施策を達成するためには登

録販売店様のご理解、ご協力がなく

ては成しえません。特に出荷ベース
契約の定着と 4 月からの価格改定は、

我々協組と登録販売店様が一致団結

して取り組まなければ達成できない

課題です。サプライチェーン全体が

維持、強化できるよう、相互理解、相

互信頼、相互扶助で課題に取り組み、

一緒に困難を乗り越え、共存してい

きましょう。 
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内山コンクリート工業㈱
篠﨑 勉

巳年

巳年

蛇

東京ｴｽｵｰｼｰ㈱ 古澤雅人

巳（実）年

城巡り

タイムスリップ

還暦の巳年

三多摩ｱｻﾉ
ｺﾝｸﾘｰﾄ㈱
清水信幸

㈱東京菱光ｺﾝｸﾘｰﾄ
田中 一也

㈱東京菱光
ｺﾝｸﾘｰﾄ
雲野好昭

三多摩ｱｻﾉｺﾝｸﾘｰﾄ㈱
栗田 未来

三多摩ｱｻﾉ
ｺﾝｸﾘｰﾄ㈱
薩美仁

目まぐるしく活動しています！！

川崎徳山生ｺﾝｸﾘｰﾄ㈱ 加藤清志

 
 
 
 
 
 
 

明 け まし て おめ でと
うございます。本年もよ
ろしく お願 い申し 上げ
ます。 

私は 3 月の早生まれ
で、いよいよ 5 回目の年
男となります。巳(蛇)年 

生まれというと世間から「粘り
強い」「努力家」などと言われ
る反面、「執念深い」「どこか
冷めた人」とも言われます。「蛇
足」「やぶへび」のように、あ
まり良い意味でないたとえに
使われることもありますが、良
いイメージを持つようにして
います。 

同学年の著名人では近藤真
彦さん、ヒロミさん、高島礼子
さんなどがおり、 東 海 道 新 幹
線、東京モ ノレ ール な ども 一
緒に 還暦を 迎えま した 。 

ここまでこられたのは家族
をはじめとして、両親、上司、
同僚、恩師、友人、その他様々
な場面でお世話になった皆様
のおかげであり、心より感謝す
る次第です。 

入社して 38 年と卒業研究 1
年を合わせて 39 年間、コンク
リートに携わって来ました。こ
れからも生命を守る素晴らし
い製品を作り続け、魅力ある業
界、誇りに思える仕事になるよ
う、尽力して参ります。 

新年あけましておめでとうござい
ます。 

私は平成 13 年（2001 年）生まれで
2 回目の年男を迎えました。 
蛇についいて色々調べていたところ、
七福神の一員である「弁財天」が蛇の
型をした神として祀られていること
を知ったので、年が変わる前に行っ
ているので意味があるかはわかりま
せんが、先日京都に行った際に大原
三千院を観光してきました。厄年と 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

いうこともあり、「何か効力があった
らいいな」程度で行っていたのです
が、三千院内の階段で二度転びそう
になったので、何か良くない年にな
りそうです…。 

しかし！蛇は強い生命力につなが
る縁起の良い動物であり、巳年生ま
れは努力家で粘り強さを持ち合わせ
ているとのことで、どんな困難にも
負けない年男になれるよう頑張りた
いと思います！ 

 
 
 

新 年 あ け ま
し て お め で と
うございます。
今 年 早 い も の
で仕事 36 年、
還 暦 を 迎 え る
こ と と な り ま
した。ここまで
こられたのは 

関係者皆様および家族のおかげであ
り感謝です！ 

ここでは仕事以外の私生活をお話
ししたいと思います。私は現在ボー
イスカウト活動で地元団の団委員⾧
を務め、「そなえよつねに」モットー
のもと、より良き社会人の育成のた
め小学生から大学生への指導、団の
運営に努めています。また学生時代
より続けている筋ジストロフィー症
の方々との交流・ボランティア、知的
障がい者入所施設の支援活動、また

健康維持のためバドミントンも続け
ていて時には地元大会にも出場して
います。このように目まぐるしく動
き回っているため家にいることは殆
どありませんが、お陰様で老後生活
の時間の過ごし方に苦労することは
ないと思っています。今年は巳年、会
社としても今までの殻を脱皮し柔軟
に変化・発展していく年としたいと
思います。今年も宜しくお願い致し
ます。 

新年 明けましておめでとうござ
います。皆様におかれましては新春
を清々しい気持ちでお迎えのことと
お慶び申し上げます。昨年は多くの
お力添えいただき誠にありがとうご
ざいました。 

私は平成元年生まれで今年 36 歳
になります。もう三回目の年男かと、
時の流れの速さに日々驚くばかりで
す。 

巳年のエピソードと考えると中々

思い当たらないのですが、せっかく
12 年に一度の年男なので今年は何
か新しい事を始めようと思います。
子供も⾧女が小学校入学、⾧男が幼
稚園に入園と少しづつではあります
が一緒にやれることも増えてきてい
ます。家族全員これといった趣味も
ないのですが、今年は家族でキャン
プに行きたいと思っています。少し
づつ道具を集めて、バーベキューや
焚き火をして家族での思い出を増や

していきたいです。 

 
 
 
 
 
新年あけましておめでとうござい

ます。皆様におかれましては、新春
を清々しい気持ちでお迎えのことと
お喜び申し上げます。 

「巳」すなわち蛇は、古くから豊
穣神・天候神として信仰の対象とさ

れ、脱皮をすることから「復活と再
生」を連想して不老⾧寿や強い生命
力につながる縁起のいい動物と考え
られています。このことから巳年は、
植物に種子が出来始める時期、次の
生命が誕生する時期など、新しいこ
とが始まる年になると言われていま
す。また、「巳」を「実」にかけて「実
を結ぶ」年とも言われるようです。 

協組が昨年打ち出した 2025 年度
価格、完全週休 2 日制移行及びスラ

イド改定の施策は、かなりのインパ
クトを業界に与えています。昨年は、
これを浸透させないと生コン業界が
立ち行かなくなるという信念の元に
取り組んできました。 

この取り組みが実を結び、年末の
納会で組合員の皆様と良い年だった
と話せる様、努力してまいりたいと
思います。皆様のご健康とご多幸を
祈念いたします。 

新年明けましておめでとうござい
ます。 

私は今年 5 度目の年男となり還暦
を迎えます。今回は私の楽しみの一
つである家庭菜園の話をしたいと思
います。 

昨年１月、転勤で一度離れた船橋
市に 20 年ぶりに戻ってきました。家
庭菜園は当時近くに住んでいた上司
に誘われ始めました。その上司は既
に田舎に転居されていましたが当時
の畑を側近二人が引き継いでおり、 

その二人から船橋に引っ越して早々
に誘いがあり、再び同じ場所で家庭
菜園を始めることになりました。感
謝です。当時はスコップによる手作
業で畑に苦土石灰や肥料を入れてい
たので重労働でしたが、今は共同使
用の耕運機があり、私に割り当てら
れた約 30 ㎡の土地を難なく耕すこと
ができるようになりました。土づく
りは楽になりましたが、夏の草抜き

は本当に大変です。ですがその分、野
菜が上手く育ち、美味しく食べるこ
とができた時は至福のひとときとな
ります。昨夏、収穫したエダマメ、ト
ウモロコシはビールのお供に最高で
した。この冬は育てた白菜、水菜、春
菊が鍋の具材として活躍しています。
そして野菜づくりのもう一つの楽し
みはかわいらしい野菜の花です。中
でも私のお気に入りはオクラの黄色

い花です。見ていると心が和みます。
野菜づくりで体を動かし、花を愛で、
育てた野菜を食べる。私にとって大
切な時間です。 

還暦を迎えるにあたり、これから
も週末は晴耕雨読で心身をリフレッ
シュさせ健やかな日々を過ごしてい
きたいと思います。 

本年もどうぞよろしくお願いいた
します。 

家庭菜園

関東宇部ｺﾝｸ
ﾘｰﾄ工業㈱
末竹友春

新年あけましておめでとうござい
ます。私は昭和 40 年生まれで本年の
3 月に還暦を迎えます。 
 昨年は新語・流行語大賞に「ふてほ
ど」が選ばれましたが、何の略かと思
いきや、私のお気に入りのドラマ「不
適切にもほどがある！」のことでし
た。このドラマはご存知の方も多い
と思いますが、昭和から令和の時代
にタイムスリップした主人公が価値
観の違いに戸惑いながらも奮闘する

姿を描くコミカルなドラマです。こ
のドラマを観て、42 年前の入社当時
と現在とでは、どちらの時代が良か
ったかと考えると、どちらにも良い
面と悪い面があったように思います。
昭和は厳しい時代でしたが、その分、
一緒に働く者同士が愛情に満ち溢れ、
助け合う風潮が強かったように思い
ます。とは言え、怒られ続けた時代に
タイムスリップする気は毛頭ござい
ません(笑)。 

 
 
 
 
 
 
 
新年を迎え、これからの次世代を

担う職場の仲間たちに愛情をもって
接し、共によい一年になるように励
みたいと思います。 

 新年あけましておめでとうござい
ます。今年で３回目の年男を迎える
ことになります。 
今年の目標といいますか、今年中に
達成したい目標があります。それが
仕事関係でないのがまた何ともとい
ったところですが… 
ここ 10 年とは言わないまでも数年で
取り組んでいる趣味が「城巡り」にな
ります。 

日本城郭協会が制定した日本 100
名城というガイドラインに沿って全
国津々浦々をめぐっております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんのイメージするお城というと
やはり天守閣があるものがお城とな
ると思いますが、多くの城は跡地に
なります。往時を考えながら歴史に
思いを馳せる。そんな楽しみ方をし

ております。 
お城初心者の方は保存状態のいい彦
根城や姫路城、松本城などでお城の
施設というものはどういうものがあ
るのかを知っていただいてから城跡
の方に訪れていただければ想像する
際の助けになるかと思います。ご興
味のある方はお声掛けください。(笑)
そんな 100 名城巡りも残り３つ。 
本年も健康に過ごしつつ完走を目指
していきたいと思います。 

まだまだ未熟者ですが、皆さん今
年もよろしくお願いいたします！ 

 
 
 
 
 
 
 
新年明けましておめでとうござい

ます。私は昭和 52 年(1977 年)生まれ
であり今回４回目の年男となりまし
た。改めて、自分の干支を調べてみた
ところ、力を蓄えていたものが芽を
出す起点の年、脱皮する特性から再
生と誕生を意味する年、他には巳(み)

と実(み)を掛けて実を結ぶ年だそう
です。例として近年の日本の元号最
⾧の昭和から平成に移り変わったの
も 1989 年の巳年とのこと。性格面で
は、向上心が高く努力を怠らない、計
画を周到に練りながら冷静に物事を
進める計画性の高さがある。反面一
つのことに集中し周りが見えなくな
ることがある、自分のことを話そう
としない秘密主義な傾向が顕著など、
あてはまる部分があるかと再認識し
た次第です。 

話はかわり私事ですが、組合に出
向になり約 2 年が経過し、今まで断

り続けていたゴルフを始め約 1 年半
が経ちました。ラウンドをすること
数回の初心者であり、スコアにおい
て他人に言えるようなものではあり
ません。週末には行ける範囲内で打
ちっぱなしに行き練習を行っていま
すが、実を結んでいない状況です。実
を結ぶ年とのことですので、怠るこ
となく励み少しでも良い結果が出る
よう頑張りたいと思います。最後に
なりますが、皆様にとって良い一年
になることを祈念致します。本年も
よろしくお願いいたします。 


